
I (>C/?C\()(:p) .dleyz. a
dcfczmina<:!i()/ G (!/ c) (:) JVu .,

Sc.c.w(.dtiada '1llc...•a_-----

OS. 11, .J'
l--~

PCP~ ~ I ASSEMBLE" DA REPUBLICA

,: 1/° 2 =i
-12- ..1b

D REQUE

~ PERGUNTA
\ 1- I \"-/0 ~Numero 738/x ( 4 .~)

No decorrer da visita as Rac;as Autoctones do Alentejo, efectuada nos passados dias 8 e 9 de
Dezembro, foram levantadas preocupac;oes, por varios agricultores presentes, sobre 0

processo das sementeiras de cereais relativas a presente campanha.
Alegam os agricultores que, face ao agravamento em flecha dos factores de produc;ao e aos
baixos prec;os praticados junto dos produtores na aquisic;ao da me sma, nao e sustentavel
continuar a produzir.
Apesar da baixa dos prec;os no produtor estarao mesmo a verificar-se dificuldades de
escoamento da produc;ao da campanha anterior a qual continuara armazenada nos silos a
aguardar comprador.
Assim, e ao abrigo das disposic;oes legais e regimentais aplicaveis, vimos requerer atraves

de V. Exa. ao Senhor Ministro da Agricultura. Desenvolvimento Rural e Pescas,
resposta as seguintes perguntas:

1. Conhece 0 Governo as situac;oes descritas?
2. Que quantidade de cereais da campanha passada esta armazenada por falta de

escoamento?
3. Que medidas pensa 0 Governo tomar de forma a evitar 0 abandono de culturas e

assegurar que 0 produto das mesmas nao fica nas maos de especuladores?

4. Nao acha 0 Governo que a Iiberalizac;ao do mercado que tem vindo a advogar constitui
uma seria ameac;a a produc;ao nacional? Que medidas vai tomar para evitar 0 colapso
do sistema produtivo existente?
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